



## COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

El Comité Nacional de Paro ratifica la movilización civilista, pacífica y masiva como instrumento de lucha.

El Comité Nacional de Paro -CNP-, desde su inicio y en el ejercicio del Paro y la movilización, ha enarbolado la defensa de la vida y la paz. En ese contexto ha defendido los acuerdos de paz de La Habana y acompañado la exigencia de su cumplimiento e implementación, al igual que la defensa de la solución política al conflicto armado, buscando un futuro de paz para Colombia.

Este eje de nuestras movilizaciones en conjunto con el rechazo al paquetazo de Duque, el FMI y la OCDE, han derivado en amplias movilizaciones civilistas, pacíficas, creativas y masivas registradas ya entre las más grandes de la historia del país.

Con esta consideración, ante el incremento de los homicidios, atentados y amenazas en contra de las y los líderes sociales, defensores de derechos humanos, ex combatientes en proceso de reincorporación y la falta de garantías para la defensa de los Derechos Humanos en el país, rechazamos cualquier intento de involucrar nuestro movimiento, las acciones de paros y movilizaciones en ejercicio del legítimo derecho a la protesta social, con acciones armadas que no corresponden a lo que hemos impulsado en el marco del Paro Nacional.

El pretender vincular las acciones del movimiento social, sindical, étnico y popular a las de grupos armados, busca legitimar al gobierno y los sectores más retardatarios, para reprimir, estigmatizar y desprestigiar la protesta social, para impedir que millones de colombianos expresen su indignación frente a las graves políticas implementadas en contra del país y de los colombianos.

Bogotá, 12 de febrero de 2020

**COMITÉ NACIONAL DE PARO**